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ACTA  DE  LA  SESIÓN  ORDINARIA  DEL  PLENO  DE  LA  JUNTA  MUNICIPAL  SAN  JOSE
CELEBRADO  EL  22 DE  FEBRERO  DE  2022

En  la Inmortal  Ciudad  de Zaragoza,  a las 19,30  horas  del día 22 de febrero  de 2022,  previa
convocatoria  al efecto,  se celebra  sesión  ordinaria  del Pleno  de la Junta  Municipal  de San José del
Excmo.  Ayuntamiento  de Zaragoza,  en la Sala de Conferencias  Centro  Cívico  Teodoro  Sánchez
Punter,  bajo  la presidencia  de la Concejala  Dª Cristina  García  Torres,  y con los vocales  y
representantes  vecinales,  que se indican  a continuación:

PRESIDENTA:

Dª Cristina  García  Torres

VICEPRESIDENTA

Dª Trinidad  Arias  Ferrero

VOCALES:

D. JorgeArpalAndreu

D. Arturo  Paniza  Galindo

D. Francisco  del  Barrero  Cebollada
D. Diego  Peña  Labrador

Dª Silvia  Miguelena  Abelló

D. Miguel  Villalba  Molinero

D. Francisco  José Luján  Millán

SECRETARIA:

Dª  MªAngeles  Sancristóbal

Vocal  Grupo  Ciudadanos

Vocal  Grupo  Ciudadanos

Vocal  Grupo  Socialista  PSOE

Vocal  Grupo  Socialista  PSOE

Vocal  Grupo  Popular  PP

Vocal  Grupo  Popular  PP

Vocal  Grupo  Popular  PP

Vocal  Grupo  Zaragoza  en Común  ZeC

Jefa de Negociado  de la Junta:.

Excusan  su presencia  D. Manuel  Crespo  Paesa y Dª  Asunción  Becarés  Crespo,  vocales  del
Grupo  Socialista  PSOE.

Constituido  el pleno  con  la mayoría  necesaria  y con los requisitos  formales  exigibles,  la
Presidenta  declara  abierta  la sesión  para  deliberar  y resolver  los asuntos  que comprenden  el orden
del día.

PRIMERO.-  APROBACIÓN  DEL  ACTA  ANTERIOR

Se aprueba  el acta  por  unanirnidad.

SEGUNDO.-  INFORME  DE  PRESIDENCIA

La  Sra. Presidenta  informa  de los siguientes  asuntos:
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Presupuestos.-  Informa  de los Presupuestos  Municipales  y desglosa  las partidas  que afectan

al barrio  de San José.

Tenor  Fleta.-  Se van  a realizar  unas obras  complementarias  a lo actuado  y que  consistirán  en

cambio  de solución  técnica  en muro,  carnbio  relleno  aceras  e instalación  de tubos  eléctricos.

Se van a realizar  prestaciones  adicionales  consistentes  en tapado  de huecos  para evitar

caídas  a las vías,  instalación  de losa  protectora  de pozo  de sanearniento,  juntas  de mitigación  para

evitar  la vibración  de vehículos,  completar  la acera  sur y otras  acfüaciones,  obras  complementarias  a

las de Adif  para  el acceso  a ala estación  de Miraflores  y reposición  y adecentamiento  del Cº de

Cabaldós  para  dar acceso  a las fincas  colindantes.

Se vuelve  a incluir  en los  presupuestos  el proyecto  de urbanización  U 36/8  y la mejora  del

canal!  !brOken!  !

Servicios  Sociales.-  partidas  para  la construcción  del nuevo  edificio;  es un plurianual  hasta

2024

Pza. Reina  Sofía,-  Se tiene  previsto  rehabilitar  las zonas  pavimentadas  y las verdes.

Gil  Morlanes.-  se va a transformar.

Programa  Volveremos,  este año continuará  este prograrna  con  un  millón  más que el anterior

Culfüra.-  Se mantiene  la apuesta  por  el apoyo  al sector  local  y los actos  y programas  que ya

forman  parte  de la agenda  cultural,  combinándola  con  grandes  eventos.

Reina  Fabiola.-  el próximo  jueves  24 de febrero  en el edificio  Seminario  hay  convocada  una

reunión  entre  la Sra. consejera  de Infraestrucfüras  y los grupos  municipales  del  barrio  de San José

para  informar  de los  trabajos  a ejecutar  en dicha  calle.

Quioscos.-  Ante  la posibilidad  de que se produzcan  nuevas  adjudicaciones  de quioscos,  nos

han solicitado  información  sobre  la demanda,  para  la implantación  de dichos  establecimientos  y

solicita  que, en el caso de haber  alguna  propuesta,  se haga  a través  de la Junta.

Toma  la palabra  D. Arturo  Paniza,  vocal  del Grupo  Municipal  PSOE,  que manifiesta  su

sorpresa  porque  haya  que solucionar  cuestiones  técnicas  en Tenor  Fleta,  cuando  en el Pleno  anterior

se dijo  que estaba  finalizada.

Respecto  a la entrada  al éolegio  de las Escolapias,  echa en falta  una entrada  al Instituto

Pablo  Gargallo,  opina  que se debería  dar entrada  a los dos centros,  pero  si solamente  se puede  dar

entrada  a uno de los dos, el público  debe  tener  prioridad.

En cuanto  a la ribera  del canal,  en su momento  hubo  un proyecto  redactado  que no se

ejecutó  y pide  soluciones.

D. Diego  Peña, vocal  del Grupo  Municipal  PP, manifiesta  que se han hecho  obras que

llevaban  tiempo  esperando  para  hacerse  como  la prolongación  de Tenor  Fleta  o la renovación  de la

calle  Reina  Fabiola.

D. Francisco  José Luján,  vocal  del Grupo  Municipal  ZeC,  manifiesta  que en la operación  asfalto  no

hay  incluida  ninguna  calle  de San José, muestra  su descontento  porque  se vaya  a hacer  un acceso

desde  Tenor  Fleta  a un colegio  concertado  y no a un  equiparniento  público.

Respecto  al tema  del  Canal  opina  que se habla  mucho  pero  no nega  nunca  y reivindica  que

los suelos  de Alumalsa  sean  públicos.  '

D. Eduardo  Galochino,  representante  de la Unidad  de Revitalización  Urbana  de San José,
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informa  que hay previsto  un paso peatonal  con escaleras  desde Tenor  Fleta  al Instituto  Pablo

Gargallo

La  Sra. Presidenta  informa  que D. Angel  Estopiñan,  presidente  del C.D.  Fleta  ha dirnitido  de

todos  sus cargos,  le cede la palabra  y éste agradece  a todos  la colaboración  prestada  durante  todos

los años que ha estado  en el cargo.

TERCERO.-  DAR  CUENTA  RESOLUCIONES  JUNTA  MUNICIPAL

La  Secretaria  da cuenta  de las siguientes  resoluciones  adoptadas  por  las Junta  Municipal:

- Concesión  reserva  de espacio  por  obras  en C/ Luis  aula  s/n

- Desistirniento  de reserva  de espacio  por  obras  en Lapuyade,  49

- Concesión  reserva  de espacio  para  estacionamiento  en Miguel  Hernández,  3, para  Centro

de Día

- Concesión  reserva  de espacio  para  discapacitados  en C/ Génova,  18, C/ Rosellón,  7 y C/

Escultor  Lobato,  3

CUARTO.-  INFORME  DE  LA  COMISIÓN  DE  URBANISMO

D. Jorge  Arpal  da cuenta  de los asuntos  tratados  en reunión  de Urbanismo  celebrada  el día

16  de febrero,

-Renovación  pavimento  (stagión  Miraflores,  se ha iniciado.el  expefüente.

-Arbolado,  está previsto  que en el año 2023  llegará  a San José el plan  de renovación  de

arbolado.  Se acuerda  hacer  una  relación  para  enviarla  al ayuntamiento  con  anterioridad

-Calles  Levante,  Conchita  Carrillo  y La Huerta,  no se ha obtenido  respuesta,  pero  desde el

Ayuntarniento  se insiste  en solucionar  el problema  colocando  bolardos  donde  han  quedado  huecos.

-Melilla  28, la comunidad  de propietarios  puso como  condición  para  que se produjera  la

cesión  que el Ayuntarniento  asurniera  todos  los costes  de desplazar  la tapia  al nuevo  emplazarniento,

retranqueandola  y además  los costes  de urbanizar  el terreno,  el Ayuntarniento  no está muy  a favor

de esa solución,  otra  opción  sería  expropiar,  pero  ésto, por  el momento,  se prefiere  evitar.

-Estacionamiento  disuasorio,  el Ayuntamiento  ha tomado  la decisión  de instalarlo  en Miguel

Servet.

-Uso  ESRO  Y  ESRE,  se pueden  consultar  las estadísticas  de ocupación.

- Se informó  de las actuaciones  pealizadas  por  el ayuntarniento  en la operación  asfalto  y las

que se van  a realizar.

-Vestuarios  cúpula,  sin  novedades.

-Jardines  verticales,  se propone  la creación  de jardines  verticales  en colaboración  con el

Instituto  Pablo  Gargallo.

QUINTO.-  INFORME  DE  LA  COMISIÓN  DE  CULTURA

Dª Trinidad  Arias,  da cuenta  de los asuntos  tratados  en la Cornisión  de Cultura,  de fecha  20

de enero
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-Semana Cultural.-  se hizo una oferta  a las entidades  del barrio  para que presentaran

proyectos  de actividades  para la Semana  Cultural  que se celebrará  del 14  al 20 de marzo,  la mayoría

de las actividades  se celebrarán  en fin  de semana y todas las actuaciones  son desinteresadas,  la

Junta Municipal  colabora  económicamente  en su desarrollo  en cuestiones  técnicas,  sonido,  trofeos,

colocación  de baños  químicos  en la cúpula...

Desglosa  el programa  previsto  para la Semana  Cultural.

D. Diego  Peña, vocal  del Grupo  Municipal  PP, informa  que se ha pensado  nombrar  hijo

predilecto  de San José a una persona  o colectivo  que hayan  destacado  por su trabajo  en favor  del

barrio  a lo largo  del año, se pretende  que esto se haga de manera  estable  todos  los años.

SEXTO.-  RUEGOS  Y  PREGUNTAS

D. Juan Carlos  Crespo,  representante  de la AVV,  opina  que los presupuestos  para el barrio  en

algunas partidas son de@asiado genéricos y pide que los vocales aporten ideas para el proyecto del
nuevo  centro  de Servicios  sociales.

Informa  que han recibido  quejas  de los vecinos  de la zona donde  está la antigua  Sala King
Kong  por  problemas  en  el aforo.

Insta  a que se revise  alguna  terraza  que incumple  el artículo  5 de la Ordenanza  de veladores.

D. José Belenguer,  representante  de vox,  solicita  que las obras de plaza  reina  Sofía  no coincidan  en

época de verano  o Pilar,  por  las afecciones  a la hostelería.

D. Montserrat  Pérez, representante  de la Asociación  de Comerciantes  opina  que deberían  arnpliarse
los días del programa  "volveremos"

Dª Pi:lar Cuartero,  representante  de. vox  reivindica  la delincuencia  en el barrio  y echa de
menos  más p#esencia  policial

EI Sr. representante  de la Policía  Local  en el Pleno  de la Junta  manifiesta  que la Sala Bowie

(antigua  King-Kong)  ha estado cerrada  durante  un tiempo  por distintas  irregularidades,  tras la nueva

apertura  se han realizado  distintas  inspecciones  comprobándose  que cumple  con  el aforo  permitido,

la problemática  de los ruidos  se, traslada  a la calle, no siendo  responsabilidad  de la propiedad  de la

sala, no obstante  existe  una coordinación  entre Policía  Local  y Nacional  de vigilancia  en distintas

zonas de Zaragoza  con la misma  problemática.

Respecto  a los veladores  informa  que se ha modificado  el método  de trabajo  y es Servicios

Públicos  quien  autoriza,  previo  informe  de Seguridad  vial  emitido  por  Policía  Local.  Ahora  prima

más el espacio  ocupado  que el número  de veladores.

Informa  igualmente,  que 2 patrullas  por  la mañana  y dos por  la tarde  patnillan  por  el barrio,
además de motoristas  y UAPO.
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Sin más asuntos  que tratar,  la Sra. Presidenta  levanta  la sesión  a las 20,45  horas

LA  PRESIDENTA,

Cris'fÍña  García  Torres

LA  S C

eles Sancristobal


